

## Bupati Barru Puji Respon Cepat Balai Besar Sungai Pompengeng Kunjungi Lokasi Banjir

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.PUBLIKSULSEL.COM](http://BARRU.PUBLIKSULSEL.COM)

Mar 8, 2022 - 16:29



BARRU- Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh, M. Si memuji gerak cepat pihak Balai Besar Sungai Pompengeng Jeneberang Makassar terhadap bencana banjir yang terjadi di Kecamatan Mallusetasi.

Saat meninjau warga terdampak dan menyerahkan bantuan. Bupati Barru juga melakukan pertemuan singkat dengan Kepala Balai Besar Sungai Pompengeng Jeneberang Kementerian PUPR Prov. Sulsel di kantor Lurah Bojo Baru, Senin

siang, (7/3/2022).

Bupati mengatakan, kedatangan pak Sukarno (Kepala Balai) ditempat ini terkait dengan bencana banjir yang terjadi kemarin malam. Kita berdoa agar bisa segera ditangani.

“Alhamdulillah saya bersyukur dan berbahagia atas kunjungan kepala Balai melihat secara langsung dampak dari banjir yang tidak hanya menghanyutkan dan merusak beberapa rumah warga tapi juga merusak jalanan sehingga akses jalan warga Lanrae dan Mareppang terputus”, ujar Bupati.

Bupati memohon maaf karena tidak bisa mendampingi secara langsung Kepala Balai ketitik-titik terdampak dikarenakan pada saat yang sama ada agenda Rapat Paripurna DPRD yang harus dihadiri.

“Saya mohon maaf karena tidak bisa mendampingi kelokasi. Nanti didampingi Kadis PU, Camat dan Lurah/desa. Seandainya tidak ada Rapat Paripurna DPRD, saya yang akan dampingi langsung meninjau lokasi yang terdampak”, sebut Bupati,

Sementara, Kepala Balai Besar Sungai Pompengeng Jeneberang, Ir. Djaja Sukarno. M. Eng mengatakan sejak tadi malam Tim dari Balai besar sudah diturunkan untuk melakukan pemantauan yang didampingi tim dari BPBD Barru hingga pukul 03.00 dinihari.

“Kami akan melakukan Asesment ketitik-titik lokasi terdampak untuk rencana penanganannya untuk dilaporkan ke Kementerian PUPR dipusat”, jelas dia.

Titik lokasi yang ditinjau diantaranya akses jalan Lanrae sekira 700 meter yang putus diterjang banjir dan akses jalan di Mareppang yang juga lonsor dan terbelah sekira 1 KM.

Turut mendampingi, Kepala Dinas PUPR Barru Drs. Baharuddin. Camat Mallusetasi Drs. H. Nompo Nasruang, MM dan Kepala Desa dan Lurah.

(Red)